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６月２日（火）
11日（木）
本会議・委員会は、

どなたでも傍聴できます

３月議会の傍聴者は
64人でした。

（男性：46人・女性18人）

こちら編集室　 次回定例会の予定
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中
国
か
ら
始
ま
っ
た
新
型
コ
ロ
ナ

ウ
イ
ル
ス
は
世
界
に
広
が
り
経
済
に

及
ぼ
す
影
響
も
懸
念
さ
れ
て
い
ま
す
。

新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
対
策
で
、
外

出
の
自
粛
や
学
校
の
一
斉
休
校
な
ど

で
、
経
済
活
動
や
日
常
生
活
に
大
き

な
影
響
が
出
て
い
ま
す
。

　
一
日
も
早
く
新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル

ス
が
終
息
し
て
日
常
生
活
を
取
り
戻

し
、
経
済
が
正
常
化
す
る
の
を
願
う

ば
か
り
で
す
。

　

本
年
２
月
に
石
川
新
町
長
が
誕
生

し
、
施
政
方
針
や
令
和
２
年
度
の
予

算
編
成
が
議
会
に
上
程
さ
れ
、
活
発

な
質
疑
や
議
論
が
あ
り
、
令
和
２
年

度
当
初
予
算
が
可
決
さ
れ
ま
し
た
。

新
し
い
町
政
が
始
ま
り
ま
し
た
。「
防

災
・
減
災
の
ま
ち
づ
く
り
」「
子
育
て

し
や
す
い
環
境
づ
く
り
」「
立
地
条
件

を
生
か
す
ま
ち
づ
く
り
」
等
、
玉
村

町
の
発
展
へ
の
課
題
に
、
町
行
政
と

議
会
の
取
り
組
み
に
期
待
と
注
目
が

そ
そ
が
れ
て
い
る
、
そ
の
期
待
に
応

え
て
い
く
議
員
た
れ
と
思
い
ま
す
。

　

見
て
も
ら
え
る
・
手
に
取
っ
て
も

ら
え
る
紙
面
づ
く
り
に
工
夫
を
し
て
、

議
会
活
動
を
お
伝
え
す
る
「
議
会
だ

よ
り
」
を
目
指
す
議
会
広
報
委
員
会

に
も
ご
期
待
く
だ
さ
い
。

　
「
議
会
だ
よ
り
」
楽
し
み
に
し
て
い

て
く
だ
さ
い
。

　
　
　
　
　
　
　
　
　
（
石
内
國
雄
）

今回は原委員が取材しました

交通安全祈願祭とは？
南玉区では毎年３月中ごろの日曜日に、新小学１年
生のため交通安全祈願祭を行っています。30年以上
続く行事で、今年は３月15日（日）10時から、玉村八
幡宮の宮司さんに来ていただき祈願祭を行いました。

参列したのは？
４月から中央小学校に通う新小学１年生とそのご家
族、住吉神社氏子総代、区長、区長代理等40名ほ

どです。住吉神社の社殿に上がり、祝詞、お祓いを
いただき新小学１年生一人一人が玉ぐしを奉納しま
した。また、玉村八幡宮より交通安全のお守りをい
ただき、南玉区からのお土産も配られました。

お子さんが減ってきましたか？
南玉区の今年の新小学１年生は14人です。中央小
学校まで、かなりの距離がありますが、事故のな
いよう安全に通学してもらいたいと願っています。
また通学路の安全対策については、さらなる配慮
を町にお願いしたいと思います。

議会だより、知っていますか？
参加されたご家族の多くの方がご存じでした。　
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新小学１年生の通学の安全を祈る

南玉区交通安全祈願祭 お話を伺ったのは、
区長の神尾勝彦さんです


